

bres que vivían ocupados en ejercicios de pilotos y marineros. Comunicó el pensamiento a sus leales, y con dádivas a unos y exquisita precaución para los discolos, consiguió que la misma marinería declarase a una voz que las naves se iban a pique por causa de grandes desperfectos, siguiéndose, como consecuencia lógica, su total destrucción después de recoger el velamen y demás aparejos.

Lograda la conquista de México, regresó a su patria Hernán Cortés siendo muy felicitado por el emperador Carlos V, que le otorgó el título de marqués del Valle de Oajaca con la grandeza de España y la dignidad de capitán general de todo el imperio de Moctezuma. En su segundo viaje a América descubrió la California; pero zaherido de la calumnia tuvo necesidad de disculparse con su amo y regresó a la península tras de no muy prolongada ausencia, muriendo olvidado en Castilleja de la Cuesta pueblo inmediato a Sevilla, el año 1547.

Lope BARRÓN.

Chistes

—De una estadística que estoy leyendo resulta que el 80 por 100 de los hombres recluidos son solteros. ¿Es muy raro, verdad?

—No. Eso prueba que la generalidad de los hombres antes que casarse, prefieren ir a presidio.

—¡Hombre, que cara tan tristemente cómica tienes esta mañana!

—Chico, no es para menos. Figúrate que voy a casar a mi hija única y que cuenta con una dote de 50.000 pesetas. Pues bien, anoche he soñado que tenía 50.000 hijas y una peseta de dote para cada una.

—¿Qué le ha parecido a usted el estreno, amigo mío?

—¡Horrendo! Me figuro que el que ha escrito esa obra debe ser un excelente prestidigitador e ilusionista.

—¿Por qué?

—Pues porque al terminar el acto segundo habían desaparecido del teatro trescientas personas.

—Supongo que a usted le gustará la buena música.

—¡Oh! ¡Ya lo creo! Pero no importa, siga usted tocando.

Cantares

Desde que sé que me quieres
y no quieres a ninguno,
miro a los demás, y tengo
lástima de todo el mundo.

Todas las noches me duermo
con tu nombre entre los labios
y allí me lo encuentro, niña,
por la mañana temprano.

Dos flechas son, encendidas,
tus esplendentes miradas;
de tus ojos desprendidas
y en mi corazón clavadas.

Pensamientos

La mujer es a la felicidad del hombre lo que el acorde al instrumento de música, lo que la entonación a una sonata, lo que la armonía a todas las cosas.

THOMAS.

La mujer tiene el genio de la caridad. Un hombre no da más que su dinero; la mujer une a éste su corazón. Un centén, en manos de una mujer buena, socorre a más pobres que una onza de oro en las de un hombre.

LEGOUVE.

El universo desaparece a los ojos de una mujer enamorada. No hay en el mundo más que un hombre para ella; todos los demás le acompañan.

SCHILLER.

Varietades

Los panaderos conocen multitud de sencillos procedimientos para averiguar con toda exactitud la temperatura de un horno encendido. A veces prueban el calor metiendo un poco de harina, y cuando van a hacer el pan, hay algunos que echan al horno un pedazo de papel blanco; si se pone al momento pardusco, es señal de que el horno tiene la temperatura conveniente.

Pero según ha manifestado un panadero que lleva muchos años de oficio, el medio más seguro consiste sencillamente en tocar el pestillo de la puerta del horno. Tan acostumbrados están los panaderos a hacer esto, que al sólo contacto del metal conocen perfectamente los grados de calor que hay en el interior.

Sabido es que son muy diversos los grados de calor necesarios para cocer las diversas clases de pan, de pasteles, de tortas, etc.

Grandes Hoteles

**Gran Hotel
y Gran Café**

Albacete

Gran Hotel Iberia
Cuenca

Calefacción - Cuartos de baños

Aguas corrientes en todas las habitaciones - Automóviles a todos

los trenes

Mariano Catalina, 6 :: Teléfono 77

Propietarios

Hijos de Victoriano Garcia

Agapito de Castro

CONTRATISTA

DE TODA CLASE DE OBRAS



Cuenca

Calderón de la Barca, 39

Madrid

Preciados, 52

Cristóbal Pascual

CONTRATISTA

Se facilitan presupuestos de todas
clases



Plaza de Cánovas, 16

Cuenca

REAL BALNEARIO

DE

**SOLAN
DE CABRAS**

Servicio de Automóviles

Desde el día 21 de junio hasta el 15 de septiembre lo habrá atorno propiedad del establecimiento entre Cuenca y Cañizares quedando solo 8 kilómetros hasta el balneario que se harán seguidamente en carruaje.

Días y horas de salida

De Cuenca a las dos de la tarde todos los días impares. Del establecimiento a las cinco de la mañana de los días pares.

DESPACHO DE BILLETES:

Cardenal Payá, 15